

Langenhorn, d. 11.2.2021

Liebe Hoogerinnen und Hooger,

als ich seinerzeit von der Kassenärztlichen Vereinigung gefragt wurde, ob ich mir vorstellen könnte, alle 2 Wochen Sprechstunden auf Hallig Hooge abzuhalten, besiegten persönliche Empfindungen meine anfängliche Skepsis und ließen mich zusagen: an den Ort zurückzukehren, von dem meine Vorfahren mütterlicherseits stammen, wo ich meine ersten Lebensjahre verbracht hatte, war doch eine außergewöhnliche Motivation!

Fast 6 Jahre sind nun daraus geworden, die mich noch einmal viel berufliche Freude und die vertrauensvolle Zuwendung vieler Menschen erleben ließen!

Irgendwann muss sich aber jeder einmal von seiner Berufsausübung lösen; und bevor ich mit meinen jetzt 75 Jahren an meinen Praxis-Tagen das Durchschnittsalter der Halligbewohner allzu sehr in die Höhe treibe, werde ich mich ab 1. April endgültig in den Ruhestand und von Hooge verabschieden! Herr Philipzig aus Bredstedt, den viele schon als meine Urlaubsvertretung der letzten Jahre oder auch aus seiner Praxistätigkeit in Bredstedt kennen, wird mich nahtlos ablösen. Meinen letzten und gleichzeitig seinen ersten Halligbesuch wollen wir Ende März gemeinsam im Sinne einer gründlichen Übergabe durchführen, und auch die Covid-19-Impfung wollen wir gemeinsam beginnen.

Den Halligpflegern, die ihre verantwortungsvolle Tätigkeit mit großem Einsatz wahrnehmen, danke ich für ihre immer verlässliche und kompetente Unterstützung. Liebe Halligleute, haltet sie in Ehren!

Ihnen allen danke ich für das mir entgegengebrachte Vertrauen!

Herzliche Grüße

Ihr

Dr. Gerhard Steinort